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総合調整会議（２０２１．１１．２） 

○日 時 ： 令和３年１１月２日（火） 午前８時４５分 ～ 午前１０時１５分 

○場 所 ： 栗東市危機管理センター３階 大研修室 

○出席者 ： 市長、副市長、教育長、部長等 

 

＜会議内容＞ 

１．市長の指示事項 

市長からの指示事項 

[市長] 

・衆議院議員総選挙において、選挙公報が一部地域で未配布となっていた件について、今後

に向けて対策を講じる必要がある。総務部長を中心に皆と連携を図りながら全体で整理す

ること。 

・ワクチン接種会場でのマイナンバーカード受け付けが好評であるが、目標を持って取り組

まなければならない。マイナンバーカードが保険証になる等、分かりやすく周知しながら

進めていくようお願いする。 

・栗東中学校ＰＴＡが文部科学大臣表彰団体となった。こうしたニュースは大変ありがたい。 

・本日付けで公表されている高齢者叙勲で、治田東小学校の元校長から、本市に３００万円

の寄附申し出をいただき大変ありがたいことである。 

 

２．報告事項 

 【案件名】「うますぎる栗東」ロゴマークの使用取扱について 

→市長公室長、秘書広報課長から説明 

・令和３年１０月２２日付で著作物利用許諾契約書を締結したので、ロゴマークの使用取扱

について運用を開始することについて報告するもの。 

 

区分：了 解 

 

 【案件名】第３８回 旧ＲＤ最終処分場問題連絡協議会（書面開催）について 

→生活環境部長、環境政策課長から説明 

・旧ＲＤ最終処分場問題について、滋賀県により周辺６自治会及び市と情報を共有して意見

を交換するため、第３８回旧ＲＤ最終処分場問題連絡協議会を開催されたので報告するも

の。 

 

区分：了 解 

 

 【案件名】（仮称）栗東市食品ロス削減推進計画の策定について 
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→生活環境部長、環境政策課長から説明 

・食品ロスの削減を総合的かつ計画的に推進していくため、「食品ロスの削減の推進に関する

法律」（令和元年法律第１９号）第１３条第１項の規定に基づき、同法律基本方針及び「滋

賀県食品ロス削減推進計画」を踏まえて計画を作成することについて報告するもの。 

・市民、事業者、行政等の多様な主体の連携により、さらに食品ロス削減を計画的に推進し

ていくことを目的として作成する。 

 

区分：了 解 

 

 【案件名】令和３年度 指定管理者候補者の選定結果について（産業経済部） 

→産業経済部長、農林課長補佐から説明 

・令和３年度の市施設における指定管理制度に関して、指定管理者候補者の選定結果につい

て報告するもの。なお、指定管理者候補者については、令和３年１２月議会の議決を経た

後、指定管理者として指定を行う。 

 

区分：了 解 

 

 【案件名】令和３年度 指定管理者候補者の選定結果について（教育部） 

→教育部長、生涯学習課長から説明 

・令和３年度の市施設における指定管理制度に関して、指定管理者候補者の選定結果につい

て報告するもの。なお、指定管理者候補者については、令和３年１２月議会の議決を経た

後、指定管理者として指定を行う。 

 

区分：了 解 

 

 【案件名】プレミアム付商品券事業における馬カード活用の実施について 

→産業経済部長、商工観光労政課長から説明 

・市制２０周年の節目となる令和３年度に、本市の「馬事業」の位置付けにより、栗東市（Ｊ

ＲＡ栗東トレーニング・センター）にゆかりのある有名引退馬をモデルとした「馬カード

（１０頭１０種類のカード）」が作成された。 

 その活用事業として、市内経済の活性化及び消費喚起を促す施策として位置付ける「りっ

とうプレミアム付商品券２０２１事業（第３回）において、より多くの誘客・消費を促す

手段として馬カードを商品券取扱店舗において配布することについて報告するもの。 

 商品券利用者に加えて、カード収集を目的とする競馬ファン等の来店（市内・市外・県外

客）を誘客することで、馬のまちのＰＲと併せ、より大きな市内経済への波及効果を生み

出す。 
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区分：了 解 

 

 【案件名】令和５年４月からの栗東市収納代理金融機関（株）みずほ銀行の収納業務に対

する今後の対応 

→総務部長から説明 

・栗東市収納代理金融機関である㈱みずほ銀行から、店頭窓口での納付書による税公金収納

を停止したい旨の要望を受け、これを了承することとなったので報告するもの。なお、口

座振替納付は継続する。 

 適用開始日：令和５年４月１日 

 

区分：了 解 

 

３．閉会 

副市長からの挨拶 

・昨日の新型コロナウイルス感染症対策本部会議でもあったとおり、警戒レベルがステージ

１に移行したということで、経済活動を元に戻していくことを主眼に置く訳で、プレミア

ム付商品券についてもその一環ということでタイミングがよいと思う。市内事業者、商工

業者を中心として復活できるよう、皆にも協力をお願いしたい。 

・山の４施設の指定管理者候補者が決まったということで、これから議会に上程することに

なる。指定管理先及び指定期間が変更になる関係で、議員から様々な質問が出てくると思

われるので、十分に対応できるよう、各所管において事前に想定していただくようお願い

する。 

 

以上 


